

08.02.2018

Musikalisch-literarischer Abend zu Felix Mendelssohn Bartholdy

Die Stadtbibliothek, Bismarckstraße 44-48, lädt am Donnerstag, 15. Februar 2018, um 19.30 Uhr in ihrer Reihe "Musik in der Bibliothek" zu einem musikalisch-literarischen Abend über Felix Mendelssohn Bartholdy ein. Unter dem Titel "Und wirklich ist es doch gar zu einzig schön hier!" lesen Antje und Martin Schneider aus den Reisebriefen des jungen Felix Mendelssohn Bartholdy. Die Briefe des Komponisten zählen zum Schönsten und Lebendigsten, was Musiker hinterlassen haben. Sie spiegeln das Leben Mendelssohns (1809 bis 1847) von der Knabenzeit bis zur großen Italienreise 1830 wider. Musikalisch spielt Mendelssohn Bartholdy an dem Abend natürlich die Hauptrolle, aber auch Zeitgenossen und in den Texten erwähnte Komponisten kommen zu Gehör. Die Musik ist nicht nur Pausenfüller; sie verbindet die Texte, unterlegt das gesprochene Wort oder gibt Raum, sich dem nächsten zu öffnen. Der Eintritt kostet 5 Euro, ermäßigt 3 Euro. Informationen gibt es unter Telefon 0621 504-2598.